

# CDU – Fraktion in der Gemeindevertretung

CDU-Fraktion Nickelsweg 6 64739 Höchst

An den  
Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Herrn Hartmut Klein  
Montmélianner Platz 4  
64739 Höchst



5. Dezember 2017

Sehr geehrter Herr Klein,

die CDU Fraktion beantragt, dass durch die Gemeindeverwaltung der Ankauf einer Immobilie im Ortskern von Höchst, als Haus der Vereine, geprüft wird. Sollte der Ankauf realisierbar sein, wird der Antrag auf Beratung in den Ausschüssen zur Vorbereitung eines Beschlusses schon jetzt beantragt. Eine Beteiligung in Frage kommender Vereine ist in Betracht zu ziehen.

Beispielhaft ist der Kauf „Alten Schmiede“, Wilhelminenstraße, zu prüfen.

Begründung:

Ein Haus der Vereine hat sich in anderen Städten und Gemeinden bewährt und zum gesellschaftlichen Zusammenhalt beigetragen.

In Höchst könnte hiervon vor allem die Jugendarbeit profitieren und als Grundlage dienen. Gleichfalls wäre die Unterbringung des Generationenvereins möglich, was die Möglichkeit gemeinsamer Projekte mit der Jugendarbeit eröffnet. Ebenfalls kann dies für den CCH und weitere Vereine eine Chance zur Unterbringung und Tätigkeit im Rahmen des Vereinslebens bieten.

Die Verzahnung der Vereine und der gemeindlichen Interessen im Bereich der Jugendarbeit, kann eine wichtige Grundlage und Gewinn für alle Beteiligten darstellen.

Aufgrund dessen, dass das beispielhaft genannte Objekt durch die Volksbank Odenwald (VoBa) vermarktet wird, bietet sich die Chance in der VoBa einen wichtigen Partner für die Finanzierung und Unterhaltung zu gewinnen.

**Zur Vorbereitung einer Entscheidung der Gemeindevertretung soll der Antrag im zuständigen Ausschuss beraten werden.**

Mit freundlichen Grüßen

Lars Maruhn  
(stellv. Fraktionsvorsitzender)